

LE VALLON DE VALRUGUES & SPA

Refuge provençal

Provençal refuge

Au pied du Parc naturel régional des Alpilles qui abrite nombre d'espèces d'animaux protégés et de sites historiques, se déploie Le Vallon de Valrugues & Spa. Que ce soit à pied, à vélo voire même à cheval, le parc propose une infinité de sentiers pour découvrir les paysages uniques de la région. Savourer un cocktail, se prélasser au bord de la grande piscine extérieure, ou déjeuner sur la terrasse à l'ombre des mûriers platanes, sont autant de récréations à apprécier non loin du cœur du village de Saint-Rémy-de-Provence. En famille ou en amoureux, c'est un lieu d'exception à tenir secret. Les chambres sont confortables et spacieuses, le bistrot et le restaurant gastronomique un délice, et le spa garantit un moment de bien-être incontournable. L'ambiance chaleureuse et intime émanant d'hôtes à l'écoute de la moindre de vos demandes, fait de cet hôtel une grande adresse à découvrir rapidement.

At the foot of the Alpilles Regional Nature Park, home to many protected species and historical sites, lies Le Vallon de Valrugues & Spa. Whether on foot, by bike or even horse, the park offers an infinite number of paths to discover the unique landscapes of the region. Enjoy a cocktail, laze by the large outdoor swimming pool, or have lunch on the terrace in the shade of mulberry trees - all these activities can be enjoyed within a stone's throw of the heart of the village of Saint-Rémy-de-Provence. Whether you are with your family or partner, this is an exceptional place best kept secret. The rooms are comfortable and spacious, the bistro and the gastronomic restaurant a delight, and the spa guarantees an unmissable moment of wellbeing. The warm and intimate atmosphere, created by hosts who listen to your slightest requests, makes this hotel a great address to discover quickly.



Chemin Canto Cigalo 9 - 13210 Saint-Rémy-de-Provence - France

T +33 (0)4 90 92 04 40

resa@vallondevalrugues.com - www.vallondevalrugues.com



- 49 chambres, suites et villas d'exception
- Restaurant gastronomique
- Bistrot (uniquement l'été pour le déjeuner)
- Bar
- Spa, piscines extérieure et intérieure
- Salon vidéo, billard
- Location de vélos sur demande (en supplément)
- Borne Tesla 22 kW/h
- 49 exceptional rooms, suites and villas
- Gastronomic restaurant
- Bistro (only in summer for lunch)
- Bar
- Spa, outdoor and indoor swimming pools
- Video lounge, billiards table
- Bicycle hire on request (extra charge)
- Tesla terminal 22 kW/h

